

---

## **PARTIE OFFICIELLE**

---

### **APOSTOLAT DE LA PRIERE**

*Intention générale pour le mois de décembre approuvée et bénie par  
Notre Saint-Père le Pape*

#### **LA CONVERSION DES MUSULMANS**

Parmi les ennemis de l'Église, il n'y en a pas qui lui soient plus hostiles que les Musulmans.

A leur origine, fanatisés par leur Prophète, ils ne rêvaient rien moins que d'écraser les chrétiens et de renverser les états catholiques.

S'ils ne sont plus aujourd'hui un danger pour le christianisme, ils n'ont rien perdu de leur férocité et de leur perfidie ; les différents massacres d'Arméniens de ces dernières années le disent assez.

Les Mahométans sont encore au nombre de 200 millions disséminés en Afrique, en Asie et en Europe.

Prions le Sacré Cœur pour que ces millions d'âmes plongées dans le matérialisme sensuel, connaissent les bienfaits de la véritable lumière évangélique. Prions pour que Dieu leur manifeste qu'il n'y a qu'un nom en qui on puisse être sauvé, le nom de Jésus, car sans la connaissance de Jésus-Christ, leur sort est lamentable.

#### **OFFRANDE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS**

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier pour la conversion des Musulmans.

*Résolution apostolique :* Je répéterai souvent cette oraison jaculatoire : Cœur de Jésus, soyez le roi de tous les cœurs !

---

## **PARTIE NON OFFICIELLE**

---

#### **CAUSERIE DE LA SEMAINE**

#### **DANS L'ATTENTE DE LA PROHIBITION**

La grande majorité de ceux qui, dans notre province, ne sont ni de près ni de loin intéressés au commerce des liqueurs enivrantes sont convaincus, — et ils ont grandement raison de penser ainsi, —